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Protokoll der Mitgliederversammlung 

 

Datum:          26.08.2021 
Ort:                Funktionsraum am Jahnstadion, Parkstrasse      , 46236 Bottrop 
Beginn:         19:05 Uhr  
Ende:            21:00 Uhr 
Anwesende: siehe Liste   

 

 

 

TOP 01: Wahl eines Schriftführers / einer Schriftführerin 

    Gabriele Schmeer erklärt sich bereit 

 

 

TOP 02: Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung und Genehmigung der               
Tagesordnungspunkte 
 Der 1. Vorsitzende Michael Gerber eröffnet die Sitzung und stellt die 
 fristgerechte Ladung an die stimmberechtigten Mitglieder fest. Die Einladungen 
 wurden digital u. postalisch zugesendet.  

 

TOP 03: Bericht des Vorstandes über die Saison 2020 

 Es wird festgestellt, dass die Freibadsaison 2020 aufgrund der Covid19  
 Pandemie komplett ausfallen musste, da es einen Lockdown gegeben hatte.  
 

TOP 04: Entgegennahme und Genehmigung des Geschäfts- und 
Kassenberichtes über das Geschäftsjahr 2018  
 Der Kassierer, Manfred Plümpe, legt den Jahresabschluss 2020 vor.  
 Keine außergewöhnlichen Ausgaben.  

 

TOP 05: Bericht der Kassenprüfer und des Kassierers 
            Die Kassenprüfer, Jürgen Schajor und Jörg Wingold, bestätigen den Bericht  

des Kassierers. Sie haben die Unterlagen geprüft.  
Der Kassierer wird einstimmig entlastet.  

Jürgen Schajor stellt den Antrag zur Entlastung des Vorstandes 

 

TOP 06: Entlastung des Vorstandes    
   ___ stimmberechtigte Mitglieder  
 Abstimmung per Handzeichen  - einstimmig - 
 
 
TOP 07: Wahl der Kassenprüfer (2):  
 Für das Geschäftsjahr 2022 stellen sich Jürgen Schajor und Jörg Wingold zur 
 Verfügung. Jürgen Schajor und Jörg Wingold werden als  Kassenprüfer 
 einstimmig gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 
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TOP 08: Aktivitäten 2021:  
 Vereinsschwimmen, Familienfest, Hundeschwimmen müssen den 
 tagesaktuellen Covid19 Verordnungen angepasst werden und können derzeit 
 noch nicht geplant werden.  

  

TOP 10: Anträge   - keine -  
 

 

 

 

Schlusswort 
Michael Gerber bedankt sich bei den Mitgliedern für die Teilnahme. 

 

Die Sitzung endet um 21:00 Uhr. 
 
 
gez. Gabriele Schmeer 


